



BALLETT AM RHEIN
DÜSSELDORF DUISBURG

Ballettschule der Deutschen Oper am Rhein



Die Ballettschule der Deutschen Oper am Rhein wurde im Jahr 1996 gegründet und ist eng mit der Ballettcompagnie in Düsseldorf/Duisburg verbunden. Kinder und Jugendliche, die Freude an Bewegung haben und für den Tanz begabt sind, sollen durch das Unterrichtsangebot die große Vielfalt der Ballettkunst, aber auch Körper- und Geistesschulung erleben. Unter einem Dach mit den Profis bietet das hervorragend ausgestattete Balletthaus in Düsseldorf ideale Voraussetzungen, mit Kindern und Jugendlichen zu arbeiten.

Die derzeit rund 75 Schüler*innen im Alter von 6-16 Jahren werden in vier nach Alter bzw. Ausbildungsstand gestaffelten Gruppen unterrichtet. Der Unterrichtsumfang steigert sich von anfänglich einmal wöchentlich bis zu fünfmal wöchentlich (Förderklasse). Der Schwerpunkt ist klassisch akademisches Ballett und wird ergänzt durch PBT (Progressing Ballet Technique), Charaktertanz und moderne Tanztechniken. Die Schüler*innen erlernen auch Choreographien, die sie bei den Elterntagen zum Ende jeden Semesters sowie bei der alle zwei Jahre stattfindenden Schulaufführung zeigen können. Darüber hinaus bekommen die Schüler*innen immer wieder die Gelegenheit, in verschiedenen Produktionen des Ballett am Rhein und der Deutschen Oper am Rhein mitzuwirken.

Die Leitung der Schule obliegt **Eva Zamazalová**, die nach ihrer aktiven Ballettkarriere an der Deutschen Oper am Rhein seit nunmehr über 20 Jahren unterschiedliche Altersgruppen in klassischem Ballett und Charaktertanz unterrichtet. Ballettdirektor **Raphaël Coumes-Marquet** steht ihr dabei als künstlerischer Berater zur Seite.

Zum festen Team gehören aktuell noch weiteren zwei Tanzpädagog*innen, beide ehemalige Solisten des Ballettensembles, **Marlúcia do Amaral** (Ballett) und **Daniel Smith** (Modern Dance). Als Gastdozent*innen unterrichten auch Tänzer*innen des Ballett am Rhein sowie renommierte Gastlehrer*innen der Compagnie.

Der Unterricht findet in den Probenräumen des Ballett am Rhein statt. Das im Jahr 2015 bezogene Ballettprobenhaus bietet mit seinen fünf Studios und moderner Mediene Ausstattung hierfür ideale Voraussetzungen. Die Ballettschule verfügt im Haus über eigene Umkleideräume und Sanitäranlagen. Eltern, Geschwister und Begleitpersonen können die großzügigen Aufenthaltsbereiche des Balletthauses nutzen.

Seit August 2024 ist die Ballettschule der Deutschen Oper am Rhein Partnerschule im **Netzwerk Tanztalente** der Palucca Hochschule für Tanz Dresden. Die Kooperation soll neue Perspektiven schaffen, um begabte Kinder bestmöglich zu unterstützen. Über den Austausch des pädagogischen Knowhows sollen die Tanzdozenten darüber hinaus neue Inspiration bekommen und weitere Arbeitsansätze kennenlernen können.

Ballettschule der Deutschen Oper am Rhein
Balletthaus, Merowingerstraße 88, 40225 Düsseldorf
Tel. +49 (0) 211 89 25 340
ballettbuero@ballettamrhein.de

<https://www.operamrhein.de/spielplan/a-z/ballettschule/>